



FUNDACIÓN • PSICOACTIVA

Te invita al

Festival de Buena Voluntad Mundial 2024

Mayo 24, 25 y 26 de 2024.

Cada año, hombres y mujeres de todas las culturas, credos y profesiones se unen en diferentes ciudades alrededor del mundo para difundir el Movimiento de Buena Voluntad. La finalidad básica de este esfuerzo es fundar relaciones humanas correctas y crear una tendencia hacia la cooperación, hacia el bien de todos los seres humanos y todas las naciones.

La buena voluntad es una energía constructiva, positiva y creativa, que cura las grietas y las barreras emocionales y mentales, conduciendo al entendimiento total.

En el centro de nosotros, de nuestro grupo o nación, se encuentra esta energía. La tarea de las personas de buena voluntad es hallar las formas de liberarla y crear una fuerza potente. Como resultado, se estimulan las líneas del esfuerzo humano. Los campos político, educativo, filosófico, artístico, científico, religioso y financiero, tienen la oportunidad de orientarse a favor del bien común. Así, la energía de la buena voluntad es distribuida como corriente de luz, amor para provocar comprensión, colaboración y unidad.

En este Festival de Buena Voluntad Mundial juntos podemos colaborar para utilizar esta energía necesaria hacia la construcción de la era de la Gran Fraternidad. Con el fin de realizar nuestra aportación, la Fundación Psicoactiva lo celebra con:

Conferencias

Reflexiones

Meditaciones

Curso de ¿Quién soy yo?

El Festival de Buena Voluntad será de donativo voluntario, sólo los alimentos tendrán una cuota fija.

SOLICITA INFORMES

Calle Aspa No. 100, Fracc. Rancho Aéreo. Ojo de Agua, Tecámac, México.
Teléfono (55) 5932.4512 • fundacion_psicoactiva@hotmail.com